

Fotos im Rathaus zu sehen

Lichtbildner-Arbeitskreis stellt aus

HANAU ■ Mitglieder des „arbeitskreises hanauer lichtbildner“ (AHL) zeigen von kommendem Samstag bis 26. Oktober erstmals im Neustädter Rathaus Hanau in ihrer 13. Ausstellung ihre aktuellen Arbeiten.

„Lassen Sie sich von ausgewählten Arbeiten und internationaler Beteiligung zu diesem besonderen Anlass inspirieren und erleben Sie die große Bandbreite der künstlerischen Fotografie in Hanau“, lädt der AHL ein.

Insgesamt zwölf Mitglieder zu selbstgewählten Themen aus. Zu sehen sein werden laut Mitteilung Werke von Åke Alm, Dr. Otto Beyer, Alex Carrigan, Manfred Gallus, Roland Grimm, Armin Habermann, Alain de la Maison,

Martin Maier, Dieter Paul, Berthold Rosenberg, Heiner Strungies und Günter Trapp.

Die Vernissage findet am morgigen Freitag um 18 Uhr statt. Stadtverordnetenvorsteherin Beate Funck wird die Gäste begrüßen, und der Vorsitzende, Günter Trapp, wird in die Ausstellung einführen. Jana Christmann wird die Gäste mit Klaviermusik unterhalten, Winzermeister Axel Seck aus Rheinhessen wird edle Tropfen zum Probieren anbieten. ■ cd

→ Die Ausstellung im Rathaus ist bis 26. Oktober zu sehen. Öffnungszeiten sind täglich von 14 bis 17.45 Uhr. Mittwochs und samstags ist bereits ab 10 Uhr geöffnet.

→ www.ahl-fotokunst.de